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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINARIA DO CODEMA EM 2019.

Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às 15:15 h, no auditório da AMAG, a 
Presidente do CODEMA, DENISE DA SILVA MACIEL, declarou aberta a quarta reunião ordinária 
do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, com a presença dos conselheiros com 
direito a voto Liana Bahia, Fábio Curi, Alfeu Guimarães Gonçalves, Raul Spinelli, Edson Morais 
Mendonça, Amaro Gadbem e Neylon Carlos da Silva; presente ainda o estagiário da SEMAM 
Caio Pereira. Havendo quórum deliberativo, passou-se de imediato à apresentação dos itens, 
conforme previsto no Regimento Interno do CODEMA. Item 1 - Leitura e votação da ata da 3a 
reunião de 2019. Aprovada por unanimidade. Item 2 -  Leitura dos ofícios encaminhados ao 
CODEMA. Item 3 - Processo 4540 -  ANGELA ESTER BERNARDES LEAL, aprovada por 
unanimidade a supressão de um exemplar de saboneteira no passeio, condicionada à 
reposição com espécie adequada. Item 4 - Processo 5994 -  GEUBA MARIA HALFELD ALONSO 
E OUTROS, requer a supressão de um exemplar de saboneteira na calcada. O conselheiro 
Alfeu, também funcionário da concessionaria de água, relatou que esteve no local e que o 
espécime não compromete a rede de agua e nem de esgoto; o processo foi submetido ao 
plenário e todos os conselheiros votaram pela supressão desse exemplar, desde que seja feita 
a substituição por outro espécime mais adequado, uma vez que a calçada é estreita. Item 5 -  
Processo 9055, PAULO ROBERTO PARANHOS DA SILVA, apresentou recurso ao conselho, 
recorrendo da decisão proferida pelo plenário do CODEMA em 31/05/2019; o recurso foi 
submetido ao plenário, tendo sido proferidos cinco votos contra o recurso e dois votos a favor, 
estes dos conselheiros Neylon e Raul; portanto, deliberou-se contrariamente à supressão do 
espécime, sendo sugerido ao recorrente que instale um "passeio verde" no local. Item 6 -  
Processo 0003 -  PAMFLOR LARANJEIRAS: a SEMAM, através do oficio 176/2019, solicita 
autorização do plenário para que o Executivo encaminhe à Câmara Municipal projeto de lei 
propondo a recategorização do atual Parque Municipal Florestal das Laranjeiras (PAMFLOR 
•.LARANJEIRAS) para Parque Natural Municipal das Laranjeiras (PANAM LARANJEIRAS); 
aprovado pela unanimidade dos conselheiros presentes. Item 07 -  Processo 11265 -  
MONUMENTO NATURAL MUNICIPAL DO MORRO CAXAMBU: após a leitura do oficio SEMAM 
n2 184/2019, o conselheiro Fabio Curi sugeriu a realização de reunião extraordinária para 
dirimir as dúvidas sobre o MoNa, com a presença do secretario de meio ambiente e do 
secretário de turismo, sugestão aprovada por unanimidade, tendo sido o processo novamente 
retirado de pauta, tendo sido neste mesmo ato sugerido pela Presidente que fosse realizada 
audiência pública para exaurir qualquer dúvida sobre o MONA. Passando à palavra franca, a 
Presidente Denise relatou que o Executivo ainda não fez nenhum repasse ao Fundo Municipal 
de Meio Ambiente. A Secretária Executiva informou, a seguir, que o Executivo se 
comprometeu a repassar recursos ao FMMA a partir de setembro de 2019, uma vez que o 
município sofre com a falta de repasses financeiros por parte do governo estadual. Às 16:45 h, 
não havendo mais nada a tratar, a presidente DENISE DA SILVA MACIEL deu por encerrada a 
reunião, e eu, ANA PAULA GUIMARAES PAULINO, na qualidade de SECRETÁRIA EXECUTIVA,
lavro a presente aia. * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * *

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * *

ANA PAU LA GUIMARÃES PAULINO

FÁBIO HAUEGEN CURI
DENISE DA SILVA MACIEL

LIANA BAHIA


